

Apartamento en venta en Estepona, Costa del Sol

2 Dormitorios | 2 Baños | 113 m² Interior | 75 m² Terrazas | Garage Si | Jardín Si | Piscina Si



Descripción de la propiedad

Este nuevo complejo de estilo contemporáneo se encuentra en Casares en la parte oeste de Estepona y muy cerca de un campo de golf de 18 ho-yos. A sólo un corto paseo de 5 minutos en coche del centro de Estepona y 30 minutos de Puerto Banús y Marbella.

El complejo cuenta con una laguna artificial que abarca 1,4 hectáreas y está rodeado de playas de arena dorada, la primera laguna que se construirá en Europa para el uso exclusivo del complejo. Agua clara y cristalina todo el año y donde se podrán practicar casi todos los deportes acuáticos sin motor en un entorno seguro para su disfrute. Ka-yak, paddle surf, vela, windsurf y kitesurf en la puerta de su casa.

Una playa privada a la vuelta de la esquina. Aguas turquesas en un entorno tropical. Un exclusivo complejo residencial de estilo mediterráneo. Viviendas con amplias terrazas y acabados de alta calidad. 38 apartamentos de dos, tres y cuatro dormitorios en Casares, la nueva joya de la Costa del Sol.

El complejo ofrece servicios exclusivos para mejorar el bienestar y la comodidad de sus residentes. Nuestro spa de última generación, brinda una variedad de tratamientos, combinados con una

moderna sauna diseñada para el relax y la desintoxicación. Todo ello orientado a brindar a nuestros huéspedes un estilo de vida equilibrado y saludable. Nuestro gimnasio de lujo está diseñado para promover su bienestar y vitalidad en todo momento. Equipado con tecnología avanzada y espacios diseñados específicamente para rutinas de ejercicio, ofrece vistas inspiradoras, pantallas y un ambiente relajante y elegante. Disfrute de un estilo de vida saludable con entrenamientos personalizados y servicios exclusivos para nuestros residentes.

El interior presenta un diseño único, que combina una estética elegante y moderna con materiales de primera calidad. Cada aspecto se selecciona meticulosamente para crear un entorno de vida sofisticado, desde elegantes cocinas equipadas con electrodomésticos de primera línea hasta los detalles de los baños. Integra a la perfección la arquitectura con el entorno natural, creando una experiencia de vida armoniosa. Los grandes ventanales y las amplias terrazas están diseñadas para maximizar la luz natural y ofrecer vistas panorámicas de los impresionantes alrededores. Estas características permiten a los residentes disfrutar de la belleza del paisaje desde la comodidad de sus hogares. Las terrazas ofrecen mucho espacio para relajarse al aire libre y conectarse con la naturaleza. Los apartamentos ofrecen comodidad y calidad superiores con acabados de alta gama, espacios bien diseñados y materiales duraderos. Los diseños están meticulosamente planificados para maximizar el espacio y la luz, creando un entorno abierto y aireado. Con interiores espaciosos, muebles personalizados y acabados lujosos, cada detalle está diseñado para mejorar su experiencia de vida. La atención al detalle y un diseño contemporáneo garantizan el entorno perfecto para disfrutar de la vida con comodidad y estilo.

Apartamento en venta en Estepona, Costa del Sol

